

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melakukan Anjingsana dengan Warga Sambil Sosialisasi Program Polri

Aa Ruslan Sutisna - NYALINDUNG.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 28, 2023 - 13:16



GIAT BHABINKAMTIBMAS DS. WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG
-6°58'56", 106°53'8", 292,3m
28 Sep 2023 10.53.06

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melakukan Anjingsana dengan Warga Sambil Sosialisasi Program Polri

Desa Wangunreja, 28 September 2023 - AIPDA SUTRISNO, S.Pd, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjungsana dan Dialog Dengan Warga Sambut Ramah (DDS) pada hari Kamis, 28 September 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini berlangsung di Kp. Wangunreja, Rt 04/06, Desa Wangunreja.

Dalam kegiatan ini, AIPDA SUTRISNO, S.Pd, tidak hanya menjalin silaturahmi dengan warga, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Wangunreja.

Salah satu poin yang disoroti adalah pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah tersebut. Warga diajak untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan ini.

Selain itu, warga juga diminta untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara dibakar, karena hal ini dapat memicu kebakaran lahan yang berdampak luas.

Tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor juga menjadi perhatian dalam sosialisasi ini. Warga diingatkan untuk selalu menjaga kendaraan mereka dengan baik, termasuk parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

AIPDA SUTRISNO, S.Pd, juga turut menyampaikan informasi tentang Aplikasi Super App Polri kepada staf desa sebagai upaya untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan.

Dalam kesempatan tersebut, program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" juga disampaikan. Program ini menekankan nilai-nilai agamis, aman, disiplin, empati, dialogis, efektif, dan efisien, serta menerima masukan dari warga dalam upaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Seluruh kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan hubungan yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Wangunreja dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.